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CÂMARA VOTA REAJUSTE
DOS PROFESSORES

DE TABOÃO

JUSTIÇA RECONHECE
DIREITO DOS PROFESSORES

O SIPROEM conquistou em primeira
instância o direito dos professores em
receber o 14º salário da prefeitura. So-
mente no mês de agosto mais de quator-
ze sentenças foram julgadas procedentes
pela M.M Juiza de Direito da Vara da Fa-
zenda Pública de Barueri, Dra. Nilza Bue-
no da Silva condenado a prefeitura a pa-
gar os valores descontados dos profes-
sores por entender que os mesmos, ad-
mitidos antes de 2005 tenham direitos ad-
quiridos sobre o 14º salários e mais...veja
parte da sentença na pág. 03

PROFESSOR PODERÁ
VENDER UM MÊS DA

LICENÇA PRÊMIO

15º SALÁRIO
PARA TODOS

Finalmente os funcionários das escolas de Baru-
eri tiveram seu trabalho mais reconhecido. O 15º sa-
lário proveniente das avaliações das escolas foi es-
tendido também aos inspetores de alunos e funcioná-
rios das escolas. PÁG. 2

PREFEITO DE
ITAPECERICA RECEBE

DIRETORIA DO SIPROEM

Confira na Página 2

Confira na Página 5

O prefeito de Itapecerica da Serra, Jorge
Jose da Costa e o presidente do SIPROEM
prof. Adenir Segura Confira na Página 3

PREFEITURA DE TABOÃO
DA SERRA ACEITA NEGOCIAR

COM AS ADIs

Confira na Página 6

BARUERI

TABOÃO DA SERRA

REAJUSTE SALARIAL
DOS PROFESSORES
MUNICIPAIS DE SÃO

LOURENÇO DA SERRA

Presidente do SIPROEM Prof. Adenir Segura e o Prefeito
de Barueri Rubens Furlan

EDUCAÇÃO TÉCNICA
E DE QUALIDADE

PARA NOSSA REGIÃO
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Sempre ao lado dos professores
por melhores condições de
 trabalho e por educação de

qualidade para todos
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PROFESSOR DE
BARUERI TERÁ FOLGA

NO ANIVERSÁRIO

O prefeito de Barueri, Rubens Furlan determinou um
dia de folga para o professor no dia de seu aniversário.
Essa determinação se estende a todos servidores de
Barueri, pois seria injusto que somente os professores
fossem beneficiados com esse dia. O SIPROEM vem
realizando junto à administração conversas diretamente
com o prefeito. O interesse do sindicato é conquistar
vários benefícios à categoria através de uma política de
diálogo. O dia de folga é mais uma conquista para o
trabalhador, não só a folga pela folga, mas para que pos-
samos neste dia celebrarmos com nossas famílias. A ad-
ministração vem se adequando aos novos tempos e te-
mos que aproveitar esse amadurecimento para avançar-
mos nas conquistas de mais benefícios aos professores.

PROFESSOR PODERÁ VENDER
UM MÊS DA LICENÇA PRÊMIO

O SIPROEM teve seu pedido atendido pelo pre-
feito Rubens Furlan sobre a possibilidade de trans-
formar licença prêmio em pecúnia. O pedido feito ao
prefeito Rubens Furlan pelo presidente do sindicato,
professor Adenir Segura, foi acolhido pelo prefeito
por entender que o pagamento beneficia tanto à pre-
feitura quanto ao funcionário. Essa é uma reivindica-
ção que o SIPROEM vinha fazendo desde a institui-
ção da licença prêmio no estatuto do funcionalismo.
O professor poderá optar em receber um mês de sua
licença em dinheiro para que possa usufruir ou in-
vestir da forma que desejar. Caso o professor não
queira vender um mês poderá utilizar integralmente
sua licença sem qualquer prejuízo. Essa é uma op-
ção que cabe somente ao professor, vender ou não
um mês de sua licença prêmio, uma vez que é fruto

exclusivo de sua dedicação durante os cinco anos
trabalhados. O sindicato fez a sua parte. Agora é
com cada um.

15º SALÁRIO PARA TODOS

Finalmente os funcionários das escolas de Baru-
eri tiveram seu trabalho mais reconhecido. O 15º
salário proveniente das avaliações das escolas foi
estendido também aos inspetores de alunos e funcio-
nários das escolas. Tal medida visa incentivar o tra-
balho desses profissionais tão essenciais na Educa-
ção. A extensão desse benefício cria mais responsa-

bilidade no trabalho de cada um dentro da escola que,
até então, ficava restrito somente aos professores.
Após conversas entre o presidente do SIPROEM e
o Secretário da Educação Prof. Celso Furlan, esse
fato tornou-se realidade para esses valorosos traba-
lhadores. Agora todos os funcionários vão comparti-
lhar dessa responsabilidade tendo em vista que quanto
melhor for o trabalho da equipe, mais alto será o ren-
dimento do aluno e, consequentemente, a avaliação
da escola. O sindicato apóia qualquer medida que
ajude a transformar o ambiente escolar e os funcio-
nários também são responsáveis pela educação das
nossas crianças, já que participam ativamente de todo
trabalho, pois cuidam diretamente do bem estar de
toda comunidade escolar. Há que se louvar essa
medida da Secretaria de Educação em relação aos
funcionários. Eles são muito importantes dentro do
processo educacional. É a extensão da sala de aula
que resultará na melhoria do aprendizado dos nossos
alunos. Funcionário motivado trabalha mais contente
e facilita o trabalho do professor e de toda equipe
pedagógica.
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JUSTIÇA RECONHECE DIREITO DOS PROFESSORES
O SIPROEM conquistou em primeira instância o

direito dos professores em receber o 14º salário da
prefeitura. Somente no mês de agosto mais de qua-
torze sentenças foram julgadas procedentes pela
M.M Juiza de Direito da Vara da Fazenda Pública de
Barueri, Dra. Nilza Bueno da Silva condenado a pre-
feitura a pagar os valores descontados dos professo-
res por entender que os mesmos, admitidos antes de
2005 tenham direitos adquiridos sobre o 14º salários
e mais...veja parte da sentença: “ O texto da lei que
criou o abono pecuniário encontra-se a fls. 28 e,
de fato, a mesma autoriza o Executivo a conce-
der, anualmente, abono pecuniário a todos os fun-
cionários e servidores públicos da Prefeitura e das
autarquias, seja qual for o regime jurídico dos
mesmos. Referida lei não alude a outras condi-
ções para usufruir do beneficio. Os textos das
demais leis encontram-se a fls. 29/30 e 31/32.
Total razão assiste ao autor. Quando o mesmo
ingressou no serviço público municipal, em 11/
03/1998, já estava em vigor a lei nº. 546, de 25/
11/1985 que instituiu o abono pecuniário. Desde
seu ingresso, o autor passou a perceber anual-
mente o valor do abono pecuniário, conhecido
como 14º salário, tal como estabelecido na citada
lei. Embora não conste dos autos, é bem possível
que no edital do concurso prestado pelo autor,
constasse como que os aprovados e contratados
perceberiam não só o salário mensal inerente ao
cargo como também o abono pecuniário anual.
Não haviam condições para o mesmo perceber o
abono e, então, não restam duvidas de que as res-
trições posteriores advindas das leis 1493/2005 e
1516/2005 atentam contra direito adquirido pelo
autor. Tais restrições só são aplicáveis a servido-
res que tenham ingressado no serviço público após
a vigência da lei nº. 1493/2005. Não vislumbro
qualquer carência de ação de partes do autor,
estando presentes o interesse de agir e a possibi-
lidade jurídica do pedido ante a própria Consti-
tuição Federal que protege o direito adquirido.
Mesmo o fato do beneficio ter sido incorporado
no Estatuto dos Servidores Públicos Municipais,

não estando mais vigente a lei 1493/2005 não
retira do autor seu direito adquirido anteriormen-
te. Deve ser aplicado o “da mihi factum dabo tibi
jus” pois o ordenamento jurídico não exige que a
parte cite a lei que ampara sua pretensão. A pre-
tensão do Município em aplicar as restrições tra-
zidas pelas leis posteriores fere até mesmo o prin-
cipio da segurança jurídica. Não pode uma pes-
soa prestar concurso e ingressar no serviço pú-
blico tendo conhecimento que percebia vencimen-
tos e vantagens determinadas pela legislação
então vigente e, com o passar dos anos, a Admi-
nistração alterar, restringir tais direitos ou mes-
mo suprimi-los. A Administração - repita-se – pode
fazer alterações ou mesmo suprimir benefícios
mas estas não podem se aplicar a servidores que
já ingressaram no serviço público e estavam já
percebendo tais benefícios sem tais restrições. Em
nome até da segurança das instituições é que o
ordenamento jurídico protege o direito adquiri-
do, não permitindo alterações ou supressões de
direitos a qualquer momento, prejudicando ser-

vidores ou mesmo empregados no caso do setor
privado. Tanto é certo que os empregados regi-
dos pela Consolidação das Leis do Trabalho têm
na própria C.L.T. tal proteção. Seu artigo 468
dispõe que, nos contratos individuais de trabalho
“só é licita alteração das respectivas condições
por mútuo consentimento e ainda assim desde que
não resultem direta ou indiretamente prejuízos ao
empregado, sob pena de nulidade da cláusula
infringente dessa garantia”. Não se cuida de al-
teração de regime jurídico mas sim de preserva-
ção de direito adquirido. De fato, nada há a im-
pedir que o Município altere sua legislação inter-
na fazendo alterações quanto ao aludido benefi-
cio do abono pago a seus servidores mas, como já
dito, não pode prejudicar servidores admitidos
antes e que já estavam no serviço público e per-
cebiam tal beneficio. Pretender-se aplicar as al-
terações a servidores como o autor que já esta-
vam no serviço público seria verdadeira afronta
não só ao direito adquirido como até mesmo ao
principio da isonomia pois trabalhadores sujeitos
à C.L.T. não podem ter as condições de um con-
trato individual de trabalho alterados salvo com
o consentimento deles e desde que não lhe causa
prejuízos, com acima citado. O requerido não esta
jungido só ao principio da legalidade mas, antes
de tudo, ao da obediência à Constituição Federal
que assegura e protege diversos outros direitos,
inclusive o adquirido”. A prefeitura ainda pode re-
correr em segunda instância para tentar reformar a
sentença da juíza, porém acreditamos que a senten-
ça será mantida por tratar-se de direito adquirido.
Sendo assim todos os professores (inclusive os re-
adaptados) admitidos antes de 2005, que perderam
o bônus merecimento em parte ou totalidade devem
ingressar com ação para que recebam o que lhes
foi indevidamente descontado. Os professores
devem procura o SIPROEM munidos de docu-
mentos e comprovantes do ano em que perde-
ram o bônus merecimento para ajuizar sua
ação.Para saber mais detalhes ligue para 4201-
1539 e informe-se sobre o seu direito.

PREFEITO DE ITAPECERICA RECEBE DIRETORIA DO SIPROEM
O prefeito de Itapecerica da Serra, Jorge Jose

da Costa recebeu no último dia 05 o presidente do
SIPROEM prof. Adenir Segura e o prof. Carlos
Meira que coordena as ações do sindicato no eixo
BR. A pauta girou em torno da mudança do regime
de contratação de CLT para Estatutário e o benefí-
cio que isso traria para o funcionalismo local. Se-
gundo o prefeito, os funcionários e as entidades re-
presentativas estão sendo informadas sobre o esta-
tuto que está sendo elaborado “Ninguém vai enfiar
essa mudança goela abaixo dos funcionários” – dis-
se o prefeito, e tal mudança somente ocorrerá com
a anuência dos funcionários. O professor Adenir
Segura falou de sua apreensão sobre o Instituto de
Previdência Própria dos servidores de Itapecerica,

uma vez que institutos de algumas cidades pratica-
mente “quebraram” face a ingerência de das pre-
feituras. O prefeito nos tranqüilizou dizendo que
na própria lei será colocado um dispositivo para
que não ocorra esse tipo de ingerência. O pre-
feito também afirmou que a mudança para o re-
gime estatutário proporcionará um reajuste sa-
larial para todo o funcionalismo que já está em
estudo pela sua equipe econômica de forma que
não comprometa o erário público não ultrapas-
sando os valores permitidos pela Lei de Responsabi-
lidade Fiscal. Quanto ao convênio médico o prefeito
disse que continuará mantendo o convênio com a
AMIL e que nenhum funcionário será privado da
assistência médica. O prefeito de Itapecerica da Serra, Jorge Jose da Costa

e o presidente do SIPROEM prof. Adenir Segura

A NOSSA MÍDIA. FILIE-SE - VENHA PARTICIPAR DO SEU SINDICATO



• Página 4   • Setembro de 2011 • JORNAL DA REDE SIPROEM - Sindicato dos Professores das Escolas Municipais de Barueri e Região

Informações:                       Barueri: 4201-1539 -                        Taboão da Serra: 4786-1270

PREFEITO DE TABOÃO
RECEBE O SIPROEM

O prefeito de Taboão da
Serra, Evilásio  Farias, rece-
beu a diretoria do SIPROEM
que apresentou na ocasião
uma lista de reivindicações da
categoria. O professor Adenir
Segura, presidente do sindica-
to, levou para reunião os pro-
blemas que os diretores de es-
cola tem enfrentado com o Ta-
boãoprev, uma vez que a enti-
dade está cobrando de alguns
diretores o recolhimento de
valores do segundo cargo que,

apesar de pertinente, muitos
não têm condições de pagar da
forma que a entidade exige.
Outro ponto foi a portaria
01 no que restringe a apre-
sentação de mais de dois
certificados de uma mesma
faculdade, e a questão do
reenquadramento que tem
sido alvo de muitas reclama-
ções por parte dos professo-
res que não recebem a devida
orientação da prefeitura. O
prefeito ouviu tudo com muita

atenção e se comprometeu em
reunir o mais breve possível
representantes do Taboão-
prev, RH e a equipe técni-
ca da Secretaria da educa-
ção com a diretoria do SI-
PROEM para que os pro-
blemas sejam resolvidos
conjuntamente entre a enti-
dade e a prefeitura, consta-
vam também na lista de rei-
vindicações a recepção das
ADIS no quadro do Magis-
tério, a retomada  pela pre-
feitura das quatro EMIS que
foram entregues para or-
ganizações não governamen-
tais ,a adequação  de um pla-
no de trabalho para o dia 07
de Setembro e o reajuste sala-
rial dos professores de acordo
com o crescimento dos repas-
ses do FUNDEB, imediata-
mente o prefeito fez contato
com os secretários das pastas
envolvidas e determinou que
fossem estudadas as reivindi-
cações e as que fossem exe-
qüíveis fossem atendidas de
plano, o seu sindicato sem na-
riz de palhaço consegui mais
uma vez.

Professor Adenir Segura, presidente do sindicato e o prefeito de
Taboão da Serra Dr. Evilásio Farias

CÂMARA VOTA REAJUSTE DOS
PROFESSORES DE TABOÃO

A Câmara Municipal votou
dia 15/09 em sessão extraor-
dinária o reajuste dos Profes-
sores de Taboão da Serra. O
reajuste é de 15% e passa a
vigorar ainda este mês. Tal
reivindicação é fruto de nego-
ciação entre o SIPROEM e a
prefeitura que chegou a um
número razoável que benefi-
ciará a categoria na cidade.
Para a diretoria do sindicato o
reajuste poderia ser maior para
repor o poder aquisitivo dos
professores que ficaram mui-
to tempo sem aumento, porém
por hora é o que a prefeitura
consegue oferecer. A votação
foi por unanimidade. Os vere-
adores reconheceram e valo-
rizaram o grande trabalho re-
alizado nos últimos anos colo-
cando Taboão da Serra como
referencia nos ensino público.
Sem fazer estardalhaços o SI-
PROEM vem conquistando
benefícios para a categoria
que, reconhecidamente, tem
sido muito bem representada
pelo seu sindicato de uma for-
ma, educada e, principalmen-
te responsável. Não foi neces-
sário gritar, ofender ou menos-
prezar ninguém para que se
atingisse o objetivo. Essa di-
retoria está cumprindo a pala-
vra que foi dada aos seus as-
sociados de não interferir na
política local, porque o que in-

teressa é a valorização da ca-
tegoria e, aos poucos, apesar
da fúria dos invejosos de plan-
tão, o trabalho tem sido bem
sucedido graças a confiança e
a adesão dos professores à
entidade que os representa. Os
professores conseguiram en-
tender a forma de trabalho
dessa diretoria que utiliza o di-
álogo como a maior arma de
negociação. Com essa postu-
ra a própria administração
mudou sua postura em relação
ao sindicato, pois percebeu
que, mesmo não pertencendo
a nenhum grupo político na ci-
dade, as reivindicações são le-
vadas de uma forma cordial e
responsável e objetiva, pois
detecta o problema e apresen-
ta a solução com total isen-
ção. Com isso, o SIPROEM
e os professores conquista-
ram o respeito daqueles que
administram o município e
sabem que seu sindicato tra-
balha única e exclusivamen-
te para a melhoria da Edu-
cação e das condições de
trabalho dos professores.
Esse é o novo sindicalismo. O
sindicalismo da informação e
do diálogo. Quem tiver algu-
ma dúvida, faça uma reflexão
e verá o quanto se tem con-
quistado com essa postura.
Essa é a vantagem de ser in-
dependente.

Sempre ao lado dos
professores

por melhores
condições de trabalho

e por educação de qualidade para todos
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SIPROEM VISITA PRESIDENTE
DA CÂMARA DE ITAPECERICA

SIPROEM  visita o
presidente da Câmara
Municipal de Itapeceri-
ca da Serra, Amarildo
Gonçalves “Chuvisco”,
e reafirma o compro-
misso com importantes
lideranças locais da ca-
tegoria.

Participaram do en-
contro o Prof. Adenir
Segura, presidente do SI-
PROEM, Prof. Carlos Mei-
ra, Secretário Geral da en-
tidade e o prof. Adamor
Uchoa, tesoureiro que apro-
veitaram o encontro para se
interar sobre o estatuto do
funcionalismo do município
que deverá ser votado em
breve pela casa. Na opor-
tunidade o presidente da
Câmara afirmou que os ve-
readores votarão em con-
formidade com o funciona-
lismo e serão criteriosos em
resguardar os direitos de to-
dos. O presidente da câma-
ra Chuvisco aproveitou a
visita para apresentar algu-
mas lideranças dos profes-
sores que, após o encontro,
foram recepcionadas na
sede do sindicato. A Dire-
tora Daniela Amorim expôs
suas dúvidas em relação ao
sindicato e sua disposição
na luta pela categoria em
Itapecerica da Serra. Na
oportunidade a entidade que
acaba de instalar uma  sub-
sede na cidade convidou a
Diretora Daniela Amorim
forte representante da ca-
tegoria para assumir a re-

Prof. Adenir Segura, presidente do SIPROEM e Amarildo Gonçalves
“Chuvisco”, presidente da Câmara Municipal de Itapecerica da Serra

presentação do SIPROEM
na cidade.O SIPROEM en-
fatizou a importância deste
novo momento do sindicato
e dos desafios desta nova
etapa na cidade de Itapece-
rica da Serra, tendo  como
prioridade os projetos e
ações que a tempos são ba-
talhados pelos profissionais
que aqui trabalham, na oca-
sião convidou a Diretora
Daniela Amorim para coor-
denar e organizar a instala-
ção da sede juntamente com
os professores e represen-
tantes da categoria na ci-
dade a fim de fortalecer
e dar credibil idade para
a s  a ç õ e s  e  p r o j e t o s  d o
SIPROEM no município.
Juntos definiram um novo
encontro para que os gru-
pos discutam a melhor for-
ma de atuação e a política
a ser desenvolvida pelo sin-
dicato na cidade.  Para o
Professor Segura, presi-
dente do SIPROEM, essa
un ião  se rá  fundamental
para agilizar o atendimento
dos professores que estarão
muito bem representados
pela entidade.

SIPROEM SE REUNE COM AS ADIS PARA
FALAR DAS  NEGOCIAÇÕES COM O
PREFEITO DE TABOÃO DA SERRA

Na noite de 05/09/2011 o
Presidente do SIPROEM,
Prof Adenir Segura, se reuniu
com as ADIS para colocá-las
a par de como estavam os es-
tudos e as negociações com o
prefeito para a transforma-
ção do cargo de ADI para
PADI. O SIPROEM abriu
espaço a  Comissão das
ADIs e representantes do
governo para que cada um
defendesse seu ponto de vis-
ta .  O SIPROEM sempre
defendeu a transformação
das ADIs em professoras e
sempre afirmou que a catego-

ria já deveria há muito ter sido
recepcionada no plano de car-
reira do magistério, dando-lhes
o direito de participar das mes-
mas vantagens que os profes-
sores, visto elas desenvolve-
rem o trabalho de professor. O
Secretário da Educação Jose
Marcos que lá estava como
nosso convidado, representan-
do a Administração e o verea-
dor Ronaldo Onishi, represen-
tante dos vereadores apoiaram
integralmente a reivindicação
das ADIs e do próprio SIPRO-
EM que, durante todo esse
tempo tem colocado a situação

das ADIS junto à administra-
ção. No dia 14/09 foi feita a
primeira reunião entre a admi-
nistração e as ADIs com a elei-
ção de nove representantes,
um por setor, que terão a res-
ponsabilidade de viabilizar a
transformação das ADIs. As
representantes eleitas são: Se-
tor 01 – Elaine, Emef Paulo
Freire, Setor 02 – Patrícia, Emi
Anjinho, Setor 03- Débora, Emi
Tio Barnabé, Setor 04- Car-
mem, Emi Pelezinho, Setor 05-
Willka, Emef Ana Mafalda,
Setor 06- Givaneide, Emef
Machado de Assis, Setor 07-
Cléia, Emi Cebolinha, Setor
08- Marineuza, Emi Piteco,
Setor 09- Iara, Emi Santo
Antonio. O grupo será com-
posto por 18 representantes
sendo 09 ADIs e 09 repre-
sentantes do governo e um
representante do SIPRO-
EM . Toda e qualquer ne-
gociação com a secreta-
ria será feita através da
comissão eleita pela mai-
oria dos presentes e pelo
sindicato dos professores.
A primeira reunião será dia
28/09 com horário a ser de-
finido. O SIPROEM desde já
parabeniza as ADIs pela
histórica conquista e se or-
gulha de ter contribuído de
alguma forma na concreti-
zação de legítima e mereci-
da reivindicação.

SERVIÇOS OFERECIDOS:
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TABOÃO DA SERRA LIMITA
NÚMERO DE ALUNOS
POR SALA DE AULA

Em vigor desde março de
2009, a lei 1.853 determina o
número MÁXIMO de alunos
por sala. Como ficam as  sa-
las de aula com a aplicação
desta lei em 2012: EMIs: Ber-
çário e Maternal (0 a 3 anos):
5 alunos por professor; Jardim
I (4 anos): 10 alunos por pro-
fessor; Jardim II (5 anos):  20
alunos por professor;  EME-
Fs: 1º, 2º anos: 20 alunos por
sala de aula; 3º, 4º e 5º anos:
25 alunos por sala de aula; 5ª,
6ª, 7ª e 8ª séries: até 30 alunos
por sala de aula.  Diz ainda a
lei que: “ a partir do ano de

2011, 100% (cem por cento)
da Rede Municipal de Ensino
estará dentro dos limites esta-
belecidos nesta Lei.” Portan-
to percebe-se que a lei já exis-
te, resta agora o cumprimento
da mesma por parte do po-
der público e a vigilância por
parte dos professores para
que a lei seja cumprida, e
em caso de desrespeito  da
mesma o sindicato sugere
que os professores não se
indisponham com seus direto-
res, façam a denuncia no sin-
dicato para que sejam toma-
das as medidas cabíveis.

PROFESSOR
FILIE-S

E

VENHA PARTICIPAR DO SEU SINDICATO
Informações:
Barueri: 4201-1539 - Taboão da Serra: 4786-1270

Visite nosso site www.siproem.com.br

Sindicato dos Professores
das Escolas Municipais de
Barueri e Região

São Lourenço da Serra e
região ganha mais um aliado
na luta pelo crescimento do
Ensino Técnico de qualidade,
o Jovem Professor Everton,
morador de São Lourenço
da Serra vem enfrentando
uma batalha há alguns anos
pela continuidade e expan-
são da Etec para São Lou-
renço e Região.

No mês de Agostovisitou os
Deputados Estaduais Samuel
Moreira Líder do Governo na
Assembleia e João Caramez,
ambos do PSDB, pedindo aos
deputados para que possam
ampliar os cursos para a
ETEC de São Lourenço da
Serra que é uma extensão da
ETEC de Embu das Artes.

Everton aproveitou os en-
contros para pedir melhorias
aos Profissionais da Educa-
ção, desenvolvimento da
estrutura de Transporte pú-
blico para atender melhor a
população da cidade de São
Lourenço da Serra.

Everton Afirma: “Temos
que criar e desenvolver
oportunidades para a popu-
lação por meio do ensino
técnico de qualidade, hoje
as empresas buscam profis-
sionais qualificados, e nos-
sa função é preparar pesso-
as para atender as necessi-
dades do mercado, fiz diver-
sos pedidos aos meus amigos
deputados, entre eles, a con-
tinuidade e aumento de va-
gas para os cursos técnicos
de Administração e Logisti-
ca para São Lourenço da
Serra, bem como a valoriza-
ção dos Profissionais da
Educação”.

O Jovem Professor Ever-
ton desenvolve trabalhos de
qualificação profissional na ci-
dade de São Lourenço da Ser-
ra desde o ano de 2000, quan-
do era professor de informáti-
ca pela Força Sindical, passan-
do pelo Projeto Parceiros do
Futuro (2002) e Escola da Fa-

EDUCAÇÃO TÉCNICA E DE
QUALIDADE PARA NOSSA REGIÃO

mília (2003-2008), hoje, atua
como Assessor Politico e Ins-
titucional do Governador do
Rotary Club distrito 4610
(2012-2013) Sr. Reinaldo Fran-

co e esta como Professor de
Gestão nas ETEC´s de São
Lourenço da Serra, Embu das
Artes, Carapicuiba e Raposo
Tavares.
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P A R C E I R O S

PREFEITO DO EMBU DAS ARTES

RECEBE PRESIDENTE DO

SINDICATO DOS PROFESSORES
O Prefeito CHICO BRI-

TO, recebeu  em seu gabinete
o Presidente do SIPROEM
,Prof  ADENIR SEGURA,
segundo nosso presidente foi
uma conversa bastante agra-
dável e proveitosa, onde o
Prefeito CHICO BRITO a
todo momento tentou desfa-

PROFESSOR SEGURA PARTICIPA DA PLENARIA
DE EDUCAÇÃO EM EMBU DAS ARTES

Professor SEGURA participa
da Plenária de Educação promo-
vida pelo deputado Geraldo Cruz
na cidade de Embu das Artes, com
a presença do Secretario Adjunto
de Educação do Estado de São
Paulo, Professor João Palma Fi-
lho, que discutiu a criação de um
novo plano de carreira para os
professores da rede estadual. Con-
tudo, ressalta o presidente do SI-
PROEM, “os professores estão
tão desacostumados a discutir seus
problemas profissionais e passa-
ram quase todo o tempo da audi-
ência falando de educação, esque-
cendo-se de si mesmos”. Poucas
propostas para o aprimoramento
da carreira do magistério e muitas

para a educação. Ressalta ainda
que dos 42% de aumento prome-
tidos pelo governador Alkimin co-
meça ser desmistificado, uma vez que
deve-se ponderar o seguinte: 1-Os
professores estaduais não terão outro
aumento até 2014, ou seja em todo
esse governo Alkimin já foram con-
templados; 2-O aumento de 42% não
é bem aumento, uma vez que não
haverá um ganho real para os pro-
fessores, pois o que o governados
chama de aumento já está no hol-
lerit, será apenas a incorporação de
algumas gratificações que já estão
lá; 3-Ao retirarmos  a incorpora-
ção das gratificações sobram ape-
nas 27% para serem divididos por
4anos.

zer o mal entendido que esta-
va estabelecido entre   o novo
sindicato e a municipalidade. O
Prefeito CHICO BRITO,
comprometeu-se também a
ouvir o sindicato sempre
que alguma questão relevan-
te esteja afligindo a vida  pro-
fissional dos professores, o

Prefeito mostrou –se ser
uma pessoa bastante com-
prometida com as coisas da
cidade, acredito que pode-
remos fazer um bom traba-
lho na cidade de Embu das
Artes. Aparadas as arresta  só
nos resta agora arregaçarmos
as mangas e partirmos para

o trabalho e  segundo o pre-
feito CHICO BRITO as por-
tas da prefeitura estarão sem-
pre abertas, no intuito de re-

ceber  idéias  e sugestões
para uma melhor qualidade
de vida e de trabalho aos pro-
fessores. CHEGAMOS!

A NOSSA MÍDIA.
FILIE-SE - VENHA PARTICIPAR

DO SEU SINDICATO
Visite nosso site www.siproem.com.br

Instituto Brasil Arte Mídia
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PROFESSOR SEGURA FALA DE EDUCAÇÃO
NO IV CONGRESSO NACIONAL DA CGTB

Professor  Segura fala de edu-
cação  e dos direitos dos profes-
sores no IV congresso dos traba-
lhadores da CGTB  e é eleito Se-
cretário Nacional de Educação da
entidade. Uma das propostas de-
fendidas pelo presidente do SI-
PROEM, sindicato dos professo-
res, foi o fim da politica de bônus
para os professores, e a desvin-
culação dos 60% do FUNDEB da
lei de responsabilidade fiscal, uma
vez que a maioria dos prefeitos
alegam não poder dar aumento
real aos professores, pois se o fi-
zerem elevam os custos da folha
de pagamento das prefeituras, su-
perando os 54% permitidos por
lei. O dinheiro existe mas não
pode ser usado.

REAJUSTE SALARIAL DOS PROFESSORES
MUNICIPAIS DE SÃO LOURENÇO DA SERRA

José de Jesus Lima, prefeito de São Lourenço da Serra

Barueri 8%,Osasco 4%  Ta-
boão 15% ,e depois de uma longa
reunião entre o SIPROEM  o Pre-
feito de São Lourenço da Serra
e os professores e membros do
conselho gestor do FUNDEB
chegou-se a um valor de rea-
juste salarial de 5% a partir do
mês de agosto de 2011  e fi-
cou na mesma reunião decidi-
do que essa comissão reunir-
se-á trimestralmente com o in-
tuito de apurar os repasses do
FUNDEB para  que se construa
uma reposição salarial urgen-

te aos professores de São Lou-
renço, O professor Segura, pre-
sidente do Sindicato achou pe-
queno o reajuste, mas  salien-
tou que o mais importante foi
a instalação da mesa permanen-
te de  acompanhamento das
contas do FUNDEB a fim de
promover a construção de um
salário digno aos professores
que, mesmo com todo o des-
caso que foram tratados duran-
tes esses anos todos sempre fo-
ram dedicados à educação de nos-
sas crianças.
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